



E.H. Rheinklang DE 409090237802 F.	E.H. Gribaldi R.	Kostolany E.St. Gondola II	v. Enrico Caruso v. Ibikus	Fam.: O35A1a Schwarze Schwalbe, Gestüt Webelsgrund Z.: Simone Bell Trakehnerhof Mirbach 54578 Mirbach B.: Simone Bell u. Bernd Helligardt 54578 Mirbach MwSt. / TAX 19%
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Rheinnau B. L/A+D	E.H. Partout St.Pr.St. Rheinsonne	v. Arogno v. Itaxerxes	
Scharade VII DE 409090238702 F.	E.H. Herzruf F.	Königspark xx St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzchen	v. Prince Ippi xx v. Ginster	
	Schneewittchen V R.	Graffiti Schattenspiel	v. Ravel v. Husar	

Maße und Bewertung der Mütter:

Scharade VII	167	-	20,5	7,5/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z) SLP 6,46
Schneewittchen V	158	/190/	20,0	7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0	SLP 6,81
Rheinnau	166	/198/	20,5	8,0/ 8,0/ 6,0/ 8,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 7,75

**Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,
wenn gekört.**

Mütterlicher Bruder von Sky-Dweller TSF (NMS'11/109), dem Vizeweltmeister und Vize-Bundeschampion der 6- und 7-jährigen Fahrpferde mit Marie Tischer. Sein mütterliches Haus repräsentiert den schmalen Webelsgrunder Zweig der weit verbreiteten Schwalbe-Dynastie. Zu ihm gehören der vielfache S-Dressursieger Showtime, sein in Vielseitigkeitschampionaten erfolgreicher Halbbruder Schalk, sowie die Vererber Schlehndorn (MEX), Saint Tropez und San Krotenbach.

A maternal brother to Sky-Dweller TSF (NMS'11/109), vice world champion and vice National champion of the 6- and 7-year-old driving horses with Marie Tischer. His damline represents the slim Webelsgrund branch of the widespread Schwalbe dynasty which has produced multiple S dressage winner Showtime, his eventing half brother, the successful championship contender Schalk, as well as the breeding stallions Schlehndorn (MEX), Saint Tropez and San Krotenbach.

gekört nicht gekört